

# KREISZEITUNG

## Böblinger Bote



05.07.2019 15:24

Sonstiges

## Drittes inklusives Sportfest der SV Böblingen

**Das Motto lautet "Wir sind eins!"**



ZoomAufwärmen zum Song "So ein schöner Tag": Alle 350 Grundschüler aus Böblingen gingen voller Elan in das dritte Inklusive Sportfest der SVB  
Fotos: Christian von Ahsen

Inklusion hautnah erleben: 350 Schüler aus Böblinger Grundschulen und sonderpädagogischen Bildungszentren erlebten beim dritten inklusiven Sportfest der SVB, beispielsweise beim Rollstuhlrugby, wie der Sportalltag mit Behinderung aussieht.

**BÖBLINGEN.** "Wir sind - eins! Wir sind - eins!" Im Wechselchor stimmten sich die knapp 350 Schüler der Paul-Lechler- und der Eduard-Mörike-Schule sowie Böblingens Oberbürgermeister Stefan Belz mit dem Motto des Events auf den Start des dritten inklusiven Sportfests der SV Böblingen ein. "Teamgeist, Ausdauer, Geschicklichkeit und Bewegung sind ganz wichtig für die Inklusion. Der Sport hilft dabei", sagte Belz. "Aber ich merke schon, ihr seid richtig heiß und wollt von der Tribüne runter." Der Startschuss für die Horde von Kindern, das Spielfeld des Stadions in Beschlag zu nehmen.

An verschiedenen Stationen konnten die Grundschüler das Thema Inklusion hautnah erleben. Sei es bei Tast- und Fühlspielen, als sie aus Säcken Gegenstände erraten mussten und so das Gefühl einer Sehbehinderung erleben konnten, oder beim Rollstuhlrugby.

**Teamspirit und Spaß stehen am gesamten Tag im Vordergrund**

Sebastian Frey, Sportlehrer aus Tübingen und Rollstuhlrugby-Spieler, erklärte den Kinder seinen Sport: "Setzt euch rein und lasst euch von den Klassenkameraden anschubsen, und fährt dann mit vollem Tempo auf den anderen zu, um ihn zu treffen." Vor zehn Jahren verletzte er sich bei einem Klippensprung auf Mallorca so schwer, dass er seitdem an den Rollstuhl gebunden ist. Doch er gab nicht auf - und fand im Rollstuhlrugby eine neue

Leidenschaft. Berührungsängste mit dem neuen Sportgerät gab es bei den Jüngsten keine. Während einige noch von dem Crash beim ersten Mal geschockt waren, nahm diese Scheu relativ schnell ab.

Lara Brändl, Grundschullehrerin der Eduard-Mörrike-Schule, zeigte sich wie ihre Schüler von der Veranstaltung begeistert. "Hier können sich die Schüler ausprobieren und haben richtig Spaß. Vor allem auf das Rollstuhlrugby haben sich alle gefreut." Zum ersten Mal nahmen sie und ihre Klasse am Event teil. "Die Kinder gehen offener mit dem Thema Inklusion um, fragen mehr als Erwachsene und gehen auf die Menschen mit Behinderung spontaner zu", betont Florian Rauch vom Special-Olympics-Team Baden-Württemberg, der die Station mit dem Schwungtuch betreute. "Je früher man mit dem Thema beginnt, desto besser lernen sie es."

Den krönenden Abschluss der Veranstaltung bildete ein Laufstaffel-Wettbewerb. Bei dem Event, das unter Laufpatenschaft der Profisportler Kim Bui, Qianhong Gotsch und Marcel Fehr stand, mussten die Kids mit Tennisbällen auf Löffeln eine längere Staffellauf-Distanz absolvieren. Wie beim gesamten Tag stand auch hier der Teamspirit und der Spaß im Vordergrund.

[\[ Fenster schließen... \]](#)

# KREISZEITUNG

**Böblinger Bote** 

01.07.2019 10:48

Sonstiges

## Drittes inklusives Sportfest der SV Böblingen am Freitag

**BÖBLINGEN (red). Inklusion** - ein Wort in aller Munde! Bei der SV Böblingen wird Inklusion gelebt. Was 2017 mit einem Pilotprojekt startete, ist inzwischen fester Termin im Jahreskalender. Am Freitag, 5. Juli, findet zum dritten Mal das inklusive Sportfest mit dem Motto "Wir sind eins" unter der Leitung von Kathrin Mallog vom SVB-Kindersport in Kooperation mit dem Ministerium für Kultus, Jugend und Sport im Stadion an der Stuttgarter Straße sowie rund ums Paladion statt.

Alle Grundschulen aus Böblingen sowie Schulen der sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren aus dem Bereich Lernen und mit Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung aus weiteren Landkreisen haben die Möglichkeit, sich für dieses wettbewerbsfreie Angebot anzumelden. Dabei heißt es - ganz nach dem Motto der Special Olympics "Gemeinsam stark" - Teamgeist, Geschicklichkeit und vieles mehr unter Beweis zu stellen. Zudem wird es ein Fußballturnier mit Schülerinnen und Schülern weiterführender Schulen der sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren aus dem Kreis geben.

Den krönenden Abschluss der Veranstaltung bildet eine gemeinsame Laufstaffel, bestehend aus gemischten Mannschaften aller Teilnehmern und einem Laufpaten. Dafür konnte die SVB in diesem Jahr Böbingens Ersten Bürgermeister Tobias Heizmann sowie Michael Schreiner (Leiter des Referats Sport und Sportentwicklung im Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg) für diesen guten Zweck gewinnen. Ebenso werden Profisportler wie Kim Bui (Leistungsturnerin MTV Stuttgart) und Qianhong Gotsch (Tischtennispieler in der 1. Bundesliga bei der SV Böblingen) sowie Marcel Fehr (Mittel- und Langstreckenläufer bei den Europameisterschaften) für ihr Team sprinten (mehr Informationen unter <http://www.svb-kindersport.de> im Netz).

[\[ Fenster schließen... \]](#)

